

# KIM

## Kapolres Kediri Kota Gelar Bukber Bersama Jurnalis dan Santunan Anak Yatim

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KIM.WEB.ID](http://KEDIRI.KIM.WEB.ID)

Apr 4, 2024 - 00:21



Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji didampingi Kasi Humas Ipda Nanang Setyawan usai santunan anak yatim. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji menggelar buka puasa bersama jurnalis Kediri Raya dan santunan anak yatim, memasuki puasa ramadhan 1445H hari ke-23, yang bertempat di Wisma Kapolres Kediri Kota Jalan KDP Slamet Mojoroto Kota Kediri, Rabu (3/4/2024) pukul 17.00 WIB.

Kegiatan diawali dengan doa dan yasinan yang diikuti Kapolres Kediri Kota bersama PJU, anak yatim dan puluhan jurnalis Kediri Raya.

Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji dihadapan jurnalis menyampaikan, terima kasih kehadiran rekan jurnalis dan adek-adek kita bisa buka bersama, kalau kemarin ada program belanja bersama, tapi hari ini kita makan bersama.

"Alhamdulillah saya sudah dua bulan bergabung dan bertugas di wilayah Kediri Kota. Dan, merasa nyaman tinggal di Kediri, " ucapnya.

Dalam kesempatan ini ia juga memperkenalkan mulai awal karir Bramastyo Priaji asli orang tua asli Magetan. Selama pendidikan dan besar di Jakarta. Lulus SMA Magelang Jawa Tengah. Awal pendidikan di Polda Jawa Tengah. Tahun 2012 di Polda Jawa Barat dan tahun 2021 di Polda Jawa Timur.

Usai memperkenalkan Kapolres juga pingin tahu nama dan media rekan-rekan jurnalis Kediri Raya yang hadir.

Selanjutnya, secara simbolis Kapolres Kediri Kota menyerahkan bingkisan dan tali asih kepada puluhan anak yatim didampingi perwakilan media.

Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji kepada awak media mengatakan, digelarnya Operasi Ketupat Semeru 2024, sebelumnya dilakukan operasi cipta kondisi, operasi keselamatan dan operasi pekat dengan tujuan untuk mengurangi hal-hal faktor yang akan mengganggu kamtibmas dan ketertiban umum.

"Untuk titik rawan kalau untuk laka lantas di jalur utama dari wilayah Kab Kediri masuk wilayah Kota, wilayah barat sungai di wilayah Tarokan, Banyakan dan Grogol. Juga jalur menuju Nganjuk yang relatif sepi memacu kendaraan akan menambah kecepatan," ucap Bramastyo.

Kalau untuk wilayah kemacetan di pusat Kota wilayah Mojoroto, Pesantren dan tempat perbelanjaan dan masyarakat menikmati liburan jelang lebaran.

Lanjut Bramastyo untuk mulai beroperasinya Bandara Dhoho Kediri tanggal 5 April di wilayah hukum Polres Kediri Kota. Kita lakukan pertemuan dengan Angkasa Pura akan bersinergi dengan pihak-pihak terkait.

"Antisipasi kamtibmas yang nantinya masyarakat akan melihat jelang beroperasi Bandara tersebut," ujarnya.

Disinggung terkait pelayan SIM menjelang liburan lebaran. Ia menuturkan, akan mengikuti cuti bersama dari pemerintah. "Untuk ST sendiri juga belum turun pasti mengikuti pemerintah," tutup Bramastyo.